

Rentrée en musique au Toit du Monde

Rue des Trois-Rois à Poitiers, le « Toit du Monde » a proposé samedi après-midi une rentrée en musique. D'abord avec le « Gourville Jug Band » (un couple au jug band et au washtub bass notamment), ensuite avec le groupe Imad composé de deux Palestiniens et d'un Marocain (luth, percussions, guitare).

Après avoir fait honneur au buffet (sandwiches tunisiens) et à la buvette, les visiteurs du « Toit du Monde » ont pu assister à la projection du film « Bob Marley Live » et se laisser ensuite emporter par des rythmes d'ailleurs (disco, reggae...)



Le « Gourville Jug Band »



chez géologues dans très certaines, et
tion de certaines structures de édifice,
glacière en général.